
Adenda à Ata de Reunião Ordinária de 30 de Abril de 2018 

 

Aos trinta dias do mês de Abril do ano de 2018, pelas 20h30m, deu-se início 

à sessão Ordinária da Assembleia da Junta de Freguesia das Gândaras no 

edifício da Junta de Freguesia, sito na Rua 3 de Julho – Fontaínhas. 

Dado o início da ordem de trabalhos e após a aprovação do Ponto 1 por 

unanimidade de 8 votos a favor, passámos ao Ponto 2 –“Discussão e 

Aprovação da 1ª Revisão Orçamental”, à qual, a Srª Alice Vaz, do Partido 

Social Democrata, colocou as seguintes questões: 

 Qual o critério existente para atribuição do valor estipulado no 

orçamento para atividades e Associações? 

 Porque é que o valor gasto em telecomunicações foi tão elevado? 

 

A Srª Presidente, mencionou que estas questões não se adequam a este 

ponto. Assim sendo, a Srª Alice Vaz, do PSD, retirou as questões colocadas. 

No entanto, e já fora do período destinado ao público o Presidente da mesa, 

Sr. José Manuel Martins, deu a palavra ao Sr. Artur Correia, Presidente do 

Mandato anterior, que se encontrava nesta reunião a fim de esclarecer 

qualquer dúvida relativa ao orçamento do ano anterior.  

O Sr. Artur Jorge explicou, com detalhe, que na conta relativa aos gastos 

com telefones os valores orçamentados não foram na totalidade utilizados, 

sendo o remanescente transferido para outra rubrica ligada com o setor de 

obras.  

 

Presidente de Assembleia Freguesia: José Manuel Simões Martins  

1ª Secretária : Mónica Aline Salgueiro Rodrigues  

2ª Secretária : Tânia Isabel Cardoso Antunes  

 

 


